

Les associations sanitaires, sociales et médico-sociales apportent à la collectivité une contribution essentielle à l'intérêt général. C'est pourquoi depuis près de 50 ans le Crédit Coopératif, banquier de l'économie sociale et solidaire, est leur partenaire bancaire privilégié.

Grâce à son expertise du secteur, le Crédit Coopératif les accompagne de manière efficace dans leurs besoins du quotidien, comme dans leurs grandes évolutions (création, développement, mises aux normes, modernisation...).

Pour leur part, les associations médico-sociales représentent une part importante des clients sociétaires de la banque.

Ensemble, bâtissons une économie plus humaine et une société plus juste.

Contact :

Sylvie CAPON
Responsable de marché
Direction des clientèles institutionnelles
12 Boulevard Pesaro
92002 NANTERRE CEDEX
Mail : sylvie.capon@credit-cooperatif.coop

[Site internet](#) et [particuliers](#)

